



## Premian a 2 titulaciones, 9 departamentos y 3 servicios de la UHU

El reconocimiento viene de la Unidad de Calidad de las Universidades Andaluzas

**S. H.** / HUELVA

La UCUA (Unidad para la Calidad de las Universidades Andaluzas) ha otorgado la Mención de Reconocimiento a la Calidad a un total de 2 titulaciones, 9 departamentos y 3 servicios de la Universidad de Huelva.

El premio es en valoración a todo el proceso de evaluación institucional llevado a cabo por cada una de estas unidades, dentro del Plan Nacional de Evaluación de las Universidades y el Plan Andaluz de Calidad de las Universidades.

Con este reconocimiento se premia una labor dilatada en el tiempo que ha conllevado el cumplimiento satisfactorio de todo un proceso integral de evaluación, culminado con la puesta en marcha de los planes de mejora.

La Universidad de Huelva entregó ayer en un acto público celebrado en el Campus de La Merced los diplomas que acreditan este reconocimiento a los servicios de Recursos Humanos; Biblioteca y Actividades Deportivas; también a las titulaciones de Geología y Ciencias Ambientales y, por último, a los departamentos Antón Menger; Matemáticas; Ingeniería Minera, Mecánica y Energética; Psicología; Ciencias Agroforestales; Ingeniería Electrónica, de Sistemas Informáticos y Automática; y Biología Ambiental y Salud Pública.

Al acto asistieron el Rector de la Universidad de Huelva, Francisco José Martínez; el vicerrector de Tecnologías, Innovación y Calidad, José Ignacio Aguaded y la directora de la Unidad para la Calidad, Pilar Marín.